



# Je m'appelle Olaudah Equiano. Je suis né vers 1745 dans l'actuel Nigéria...

publié le 06/01/2016

Une nouvelle écrite par une élève de 4e1

---

Suite au cours d'histoire sur les traites négrières et l'esclavage au XVIIIe siècle, une élève de 4e1 a imaginé le parcours d'Olaudah Equiano, ancien esclave dont on possède l'autobiographie : *Olaudah Equiano, Ma véridique histoire. 1790, Mercure de France, 2008*. La consigne était de suivre les étapes du parcours d'Olaudah, de sa capture à l'exploitation agricole où il a travaillé, en commençant par cette phrase "Je m'appelle Olaudah Equiano. Je suis né vers 1745 dans l'actuel Nigéria". A lire sur le [blog culture](#).

---



Académie  
de Poitiers

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**